



のおたより

新たな気持ちでがんばっています。

新年度が始まって1か月、子供たちは新たなめあてをもって学習に取り組んでいます。委員会活動を始め係活動も協力しながらがんばっています。

さて、先日の「交通安全教室」では、自転車の運搬などありがとうございました。ルールと乗り方を確かめましたが、みんな昨年度より上手になっていました。しかし、油断すると危ないことも指導しました。今後も様子を見ていただけるとありがたいです。

また、5月には親子体育大会があります。体育大会に向けて気持ちを高めていってほしいです。



忘れ物・宿題・朝の準備について

保護者のみなさまのご協力と、子供たちの意識向上で、昨年度よりも忘れ物や宿題忘れが少なくなったように思います。引き続き、よろしくをお願いします。

登校してからの準備がまだ間に合わないお子さんがいます。また、曜日によって朝の委員会活動があるお子さんもいます。こちらからも声かけをしますが、ご家庭でもお声かけください。

5月の学習の予定

- | | |
|----|------------------------|
| 国語 | 聞き取りメモのくふう アップとルーズで伝える |
| 社会 | 県の様子 都道府県 福井県の市町 |
| 算数 | 1けたでわるわり算の筆算 角とその大きさ |
| 理科 | 天気と気温 電流のはたらき |
| 体育 | 体育大会種目練習 幅跳び |



★5月の生活目標★

友達と力を合わせよう。

- ・友達と力を合わせることの大切さをたしかめよう。
- ・一人ではできないことも、協力すれば乗りこえられることを知ろう。

更衣について

4月30日（火）より、更衣となります。

登下校時も、体操服での登校となり、1日体操服で生活します。ぼうしは、今まで通り黄色ぼうしです。なお、天気・気温にあわせて夏服の上に冬服を着用するようにしてください。よろしくお祈いします。

服装について

体育大会の練習も始まり、服装が整っているか確かめます。集中して取り組めるよう、以下の点をよろしくお祈いします。

- ・赤白帽子のあごひも
- ・半ズボンのゴムひも

※走っても取れたりずれたりしないこと。

熱中症対策について

少しずつ気温が高くなり、体育大会の練習なども始まります。以下の物を持たせてくださるよう、お祈いします。

- ・水筒（多めのお茶）（5月の保健便り参照）
- ・体操ぼうし（外で遊ぶ時をかぶらせます。）
- ・汗ふきタオル（・着替えの肌着や体操服）



分度器について

もう少しすると、算数の学習で分度器を使用します。個人の物として用意していただきたいです。注文の袋を渡すので、購入を検討してください。ご家庭にあるものや別に購入しても構いません。

都道府県・福井県の市町の学習について

社会科の学習で、都道府県や福井県の市町の名前や場所を学習し始めました。お出かけやニュースなどで触れる機会があるとよい学習機会となりますので、お話しして下さるとありがたいです。

学校ホームページをご覧ください。

学校ホームページで、日常の学習の様子をお知らせしています。ぜひご覧になってください。「福井 池田小学校」と検索いただくか、以下の URL または QR コードからご覧ください。

<https://ikeda-shochu.mitelog.jp/>

